

Spielbericht 3. Spieltag

Mannschaft: AK50 Herren
5. Liga | Gruppe G

Austragungsort: GC Haan-Düsseltal

Bei besten äußeren Bedingungen – milde Temperaturen, leichter Wind und ein insgesamt hervorragend gepflegter Platz – traten wir, die Herren AK 50 des GC Grevenmühle, zum dritten Spieltag der Mannschaftsmeisterschaften im GC Haan-Düsseltal an. Der anspruchsvolle Platz mit schnellen Grüns und, durch die lange Trockenheit sehr harten Fairways, forderte von allen Spielern höchste Konzentration und ein präzises Spiel.

Teamleistung in Zahlen

Unser Team belegte mit 89 Schlägen über CR den 4. Platz in der Tageswertung. Besonders stark spielte **Jose Luis Castrillo**, der mit einer 82er-Runde (11 über CR) das beste Ergebnis des Teams erzielte. Auch wenn wir mit dem vierten Rang nicht ganz an das starke Ergebnis vom vorherigen Spieltag anknüpfen konnten, blieben wir mit einer geschlossenen Mannschaftsleistung im Rennen um die Tabellenspitze.

Ergebnisse im Einzelnen:

Spieler	HCPI	Course Hcp	Brutto	Über CR
Castrillo Jose Luis	8.8	10	82	+11.0
Wetzel Ingo	12.5	14	88	+17.0
Schnelting Christian	8.6	9	88	+17.0
Knepper Jens-Oliver	11.8	13	90	+19.0
Messerschmidt Stefan	13.7	15	96	+25.0
Hugger Michael (Streicher)	16.9	19	(100)	(29.0)

Der Streicher dieses Spieltages war Michael Hugger mit einer 100er-Runde (29 über CR).

Den Schlag des Tages machte definitiv unser Capitano Ingo, als er auf dem finalen Par 3 nach einem Schlag ins Wasser den folgenden Schlag direkt einlochte, und somit das Par sicherte.

 Tageswertung – 3. Spieltag (GC Haan-Düsseltal, 17. Mai 2025)

Platz	Club	Schläge über CR	Punkte
1	Haan-Düsseltal 2	74	6
2	Bergisch Land 1	78	4
3	Hösel 3	76	5
4	Grevenmühle	89	3
5	Mettmann 2	99	2
6	Velbert Gut Kuhlendahl 3	100	1

Aktueller Tabellenstand nach dem 3. Spieltag

Platz	Club	Gesamt-Punkte	Schläge über CR	Ø über CR
1	Hösel 3	16	234.5	78.2
2	Haan-Düsseltal 2	13	270.5	90.2
3	Grevenmühle	12	297.5	99.2
4	Bergisch Land 1	11	277.5	92.5
5	Mettmann 2	7	331.5	110.5
6	Velbert Gut Kuhlendahl 3	4	346.5	115.5

Ausblick

Am **4. Spieltag (28. Juni 2025)** geht es zum **GC Mettmann**. Dort wollen wir unseren positiven Trend bestätigen und idealerweise weitere Punkte gutmachen. Mit weiterhin stabilen Leistungen und einer geschlossenen Teamdynamik ist der Sprung auf einen der beiden vorderen Plätze definitiv in Reichweite.

Fazit

Auch wenn wir in Haan-Düsseltal nicht ganz an das starke Ergebnis des zweiten Spieltags anknüpfen konnten, war es ein wertvoller und lehrreicher Wettkampftag. Die Mannschaft zeigte Zusammenhalt und Kampfgeist – und mit Platz 3 im Gesamtklassement bleibt die Ausgangslage vielversprechend.

Grüße, Michael